

Mobile World Congress (MWC) 2025

Barcelona, 06 de marzo de 2024

En Caja Ingenieros Gestión estamos comprometidos con la innovación y la constante evolución del sector financiero y tecnológico. En este marco, hemos asistido al **Mobile World Congress (MWC) 2025**, celebrado en Barcelona del 3 al 6 de marzo, el evento de referencia a nivel mundial en tecnología y telecomunicaciones. Nuestra presencia en el congreso nos ha permitido conocer de primera mano las últimas tendencias en digitalización, conectividad y soluciones tecnológicas que están redefiniendo múltiples sectores. Durante nuestra visita, hemos mantenido reuniones con directivos de primer nivel de empresas líderes como **Akash Palkhiwala** (CFO y COO de Qualcomm), **Emily Hunt** (IR Director de Cisco), **Marco Wiren** (CFO de Nokia) y **Pierre Barnabé** (CEO de Soitec). Estas conversaciones nos han brindado una visión estratégica sobre el futuro tecnológico y su impacto en la economía global.



La gran protagonista del congreso ha sido la **inteligencia artificial**, que ha demostrado su enorme potencial con aplicaciones concretas en múltiples sectores:

- Se han presentado soluciones de IA aplicadas a la automatización de procesos, la optimización de *redes* y la detección de patrones en grandes volúmenes de datos.
- En el ámbito de la *salud*, la IA está revolucionando el diagnóstico médico y la personalización de tratamientos.
- En el sector del *transporte* y la *movilidad*, está facilitando el desarrollo de vehículos autónomos y sistemas avanzados de gestión del tráfico.

- Además, los asistentes virtuales impulsados por IA han evolucionado para ofrecer experiencias de usuario más intuitivas y personalizadas en dispositivos de *consumo*.

Los **semiconductores** también han tenido un papel destacado en el congreso, consolidándose como un pilar esencial en el avance tecnológico. Otro de los ámbitos de gran interés ha sido la **robótica**, con avances significativos en la automatización de tareas tanto en entornos industriales como en el sector servicios. Además, se ha profundizado en el desarrollo de **Open RAN**, una tecnología que está revolucionando las redes de telecomunicaciones mediante la apertura y estandarización de sus componentes.

El MWC también ha sido el escaparate de una nueva generación de **productos de consumo** que redefinirán la conectividad y la experiencia digital. Desde dispositivos móviles con capacidades avanzadas de inteligencia artificial, hasta wearables con sensores biométricos mejorados, las novedades en este campo apuntan hacia un ecosistema digital cada vez más interconectado. Huawei introdujo el Mate XT, el primer smartphone con triple pantalla plegable, mientras que Lenovo sorprendió con su Yoga Solar PC, un concepto de portátil con carga por energía solar. Samsung, por su parte, presentó los Galaxy A36 y A56, teléfonos económicos con capacidades avanzadas de inteligencia artificial.

El congreso también contó con la participación de figuras destacadas de la industria. **Steve Wozniak**, cofundador de Apple, intervino en el Talent Arena, donde enfatizó la importancia de la transparencia y ética en la IA, advirtiendo sobre su posible uso indebido y criticando la creciente concentración de poder en las grandes tecnológicas. **Pilar Manchón**, directora de IA en Google, subrayó la necesidad de una inteligencia artificial centrada en el ser humano, llamando a no temerla, sino a aprovecharla para transformar la sociedad.

El MWC 2025 ha registrado una asistencia récord, reuniendo a 109.000 participantes de 205 países, igualando las cifras prepandemia de 2019. El evento ha contado con 2.900 empresas expositoras y patrocinadores, así como 1.200 oradores, de los cuales el 41% fueron mujeres, reflejando un compromiso con la inclusión en el sector tecnológico.

En Caja Ingenieros Gestión consideramos fundamental mantenernos a la vanguardia de la transformación digital para ofrecer soluciones financieras adaptadas a los nuevos desafíos del mercado. **La información y conocimientos adquiridos en este congreso nos permitirán seguir impulsando la innovación en nuestros productos y servicios para continuar generando valor para nuestros socios.**

DISCLAIMER

El informe se ha realizado con la finalidad de proporcionar a los inversores información general sobre valores e instrumentos financieros, a la fecha de emisión del mismo, y está sujeto a cambios sin previo aviso. La información se proporciona basándose en fuentes consideradas como fiables, si bien CAJA INGENIEROS GESTIÓN no garantiza ni se responsabiliza de la seguridad de las mismas.

Es posible que la información pueda referirse a productos, operaciones o servicios de inversión respecto de los cuales exista información adicional en documentación separada, incluyendo el documento de información fundamental para el inversor y el folleto completo. Se recomienda leer dichos documentos para poder tomar una decisión fundada sobre la conveniencia de invertir en dichos productos. Puede solicitar dicha documentación a su gerente personal, en cualquier oficina de Caja Ingenieros, en www.cajaingenieros.es o en www.cnmv.es.

El contenido de los informes en ningún caso constituye una oferta o recomendación de compra o venta de ningún producto o instrumento financiero. El inversor debe ser consciente de que los valores e instrumentos financieros a los que se refieren pueden no ser adecuados a sus objetivos concretos de inversión, por lo que el inversor debe adoptar sus propias decisiones de inversión. A tal efecto, CAJA INGENIEROS GESTIÓN, S.A.U., en su condición de emisor del informe, así como CAIXA DE CRÈDIT DELS ENGINYERS-CAJA DE CRÉDITO DE LOS INGENIEROS, S. COOP. DE CRÉDITO, en su condición de comercializador, no se hacen responsables del mal uso que se haga de esta información ni de los perjuicios que pueda sufrir el inversor que formalice operaciones tomando como referencia las valoraciones y opiniones recogidas en los informes. El inversor debe, asimismo, tener en cuenta que la evolución pasada de los valores o instrumentos o los resultados históricos de las inversiones no garantizan la evolución o resultados futuros.

©Queda prohibida la reproducción, duplicación, redistribución y/o comercialización, total o parcial, de los contenidos de este documento, ni aun citando las fuentes, salvo con consentimiento previo por escrito de CAJA INGENIEROS GESTIÓN, S.G.I.I.C., S.A.U. All rights reserved.